



Home > Política

Petro abrió puerta para que Ecopetrol explote petróleo y gas en frontera con Venezuela

Según el presidente, durante su visita a ese país se profundizó en un acuerdo para que Colombia tenga la posibilidad de vender energía eléctrica limpia producida especialmente en el departamento de La Guajira.

Redacción Política
10 de abril de 2024 - 03:10 p. m.



CARACAS (VENEZUELA). 09/04/2024.- El presidente de Colombia, Gustavo Petro (I), se reúne con el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro (d), este martes en el Palacio de Miraflores, en Caracas (Venezuela). El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recibió este martes a su homólogo de Colombia, Gustavo Petro, en el palacio presidencial de Miraflores, en Caracas, en un momento de especial tensión entre ambos países, después de que el colombiano cuestionara las inhabilitaciones de opositores venezolanos que han impedido sus postulaciones como candidatos a las elecciones presidenciales del 28 de julio. EFE/ Rayner Peña R.

Foto: EFE - Rayner Peña R.

Sigue a El Espectador en WhatsApp

Guarda 0

WATER CHANGES EVERYTHING.
learn how at charitywater.org

EE **Apoyar el periodismo** es defender la verdad y la transparencia en la sociedad. [Únete](#)

Durante su vuelo de regreso a Colombia, luego de cumplir con una agenda de dos días en Caracas, el presidente Gustavo Petro se refirió a la posibilidad de poner en marcha un "acuerdo energético" para que Ecopetrol pueda explotar gas y petróleo de alta calidad en la frontera colombo-venezolana. Según indicó, la estrategia se complementa con la eventual exportación de energía eléctrica limpia a través de las fronteras en La Guajira y la región del Táchira.

Presidencia Colombia @infopresidencia - Seguir

El Presidente @PetroGustavo se reunió en Venezuela con el Presidente @NicolásMaduro y sectores de la oposición, para hablar de una propuesta democrática que permita la paz política en este país y, por ende, la Paz del desarme en Colombia.

Además, el mandatario entregó un... [Mostrar más](#)

Última edición 12:43 p. m. · 10 abr. 2024 desde Bogotá, D.C., Colombiá

2 mil Responder Compartir

[Leer 658 respuestas](#)

Así mismo, el jefe de Estado reiteró que el país vecino sigue siendo un jugador clave para la economía colombiana, ya que, según señaló, este año se puede llegar a los 1.200 millones de dólares en exportaciones de Colombia hacia Venezuela. "Nos ha ayudado a mitigar el déficit comercial abultado que traía el país, ha sido de

importancia para la reactivación económica (...) podría ser muchos más si logramos levantar las sanciones", agregó.

Lea también: Petro se reunió con la oposición en Venezuela para hablar sobre "la paz política"

Según dijo, durante la visita a Venezuela también se trabajó en la posibilidad de convertir la altillanura que comparten ambos países en una "gran despensa alimentaria del mundo". Esto último está relacionado con la apuesta de fortalecer la conectividad férrea y la navegabilidad de los ríos, para lo cual, anunció Petro, se conformará una comisión binacional.

Petro también habló de lo que sería la "mediación colombiana" en la crisis política venezolana, esto relacionado con las críticas que han generado las trabas para sectores de la oposición de ese país que buscaban inscribir candidato para las próximas elecciones presidenciales. "He hablado con el presidente Maduro y con sectores de la oposición para lograr que ese país pueda tener paz política, que también puede ser la paz armada en Colombia", dijo al respecto.

No se pierda: "Me abren las puertas de la cárcel sin pruebas": Uribe sobre llamado a juicio

Aunque ni el gobierno colombiano ni el venezolano dieron detalles sobre las figuras de la oposición que se reunieron con Petro, en las últimas horas se anunció que el mandatario habló con integrantes del partido Un Nuevo Tiempo, que tiene como candidato a Manuel Rosales. Otras voces señalaron que no hubo encuentro con la Plataforma Unitaria, movimiento que denunció al gobierno de Maduro por impedir la inscripción de su candidata Corina Yoris, quien era el reemplazo de María Corina Machado.

Tras su regreso a Colombia, el presidente preparará un viaje a Caucasia, en el bajo Cauca Antioqueño, y posteriormente la posible participación en el foro anual de los fondos privados de pensiones, justo cuando en el Congreso se discute el segundo debate de la reforma pensional de Petro.

👁 Conozca cómo votan los senadores y representantes a la Cámara en 'Congreso a la mano'

📌 Lea más sobre el Congreso, el gobierno Petro y otras noticias del mundo político.

Si tiene interés en los temas políticos o información que considere oportuno compartirnos, por favor, escribanos a cualquiera de estos correos:

hvalero@elespectador.com; aosorio@elespectador.com;

dortega@elespectador.com; dcristancho@elespectador.com;

lduarte@elespectador.com; o lperalta@elespectador.com.

Gracias por consultar nuestro contenido y confiar en el periodismo de El Espectador. **Prueba este plan de información.**

Recomendado

Plan Básico

Suscripción digital por un mes

\$10.500 COP

Suscríbete

Acceso permanente a elespectador.com, eventos y contenidos exclusivos, newsletters, podcasts y descuentos en libros

Por Redacción Política

Temas recomendados:

Gustavo Petro

Venezuela

Petro y Maduro

Ecopetrol

Petróleo

Gas

Política

noticias

Síguenos en Google Noticias



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

Iniciar sesión

Suscríbeme

Historial de comentarios

Nunca sabe lo que dice ni lo que hace... Salieron muchas empresas que querían hacer negocio con la famosa Energía Limpia... Pero la Guajira es la Guajira y muchos los lagartos alrededor de este pueblo. Todo el que hace negocios en la Guajira, termina en la cárcel... El último fue el de los carro tanques que también es proyecto de Petro.

0 0

- (-) + Hace 3 horas

Este comentario fue borrado.

Michel (59732) + Hace 5 horas

No se que tipo de economista es Petro. Todos los dias dice y toma decisiones con menos sentidos. Espero que Colombia logre aguantar hasta el 2026 antes que quiebre este país. Solo sabe juntarse con bandidos y de eso nunca terminara nada bueno

0 0

Alberto (3788) · Hace 5 horas

Exportar Cual energía limpia desde la Guajira si ya tres empresas van a devolver sus proyectos porque es absolutamente imposible llegar a acuerdos con la multitud de organizaciones que se pretenden voceras auténticas del pueblo guajiro y los obstáculos del mismo gobierno, puro humo.

0 0

Aquiles Brinco (jhcb) · Hace 3 horas

Quien entiende a esta pera loca, aqui en Colombia le prohíbe a Ecopetrol, q' busque petróleo y gas con la finalidad de salvar el planeta de la destrucción, sin embargo, no tiene ningún reparo en disponer q' Ecopetrol vaya a explotar petróleo a Venezuela. ¿Es q' acaso el petróleo venezolano no destruye el planeta? jejeje. Sin embargo, todos sabemos q' lo q' realmente está detrás de esa farsa, es q' Ecopetrol se convierta en la caja menor de Maduro y el cartel de los soles.

0 0

[Ver más comentarios](#)



Te puede interesar

Enlaces patrocinados por Taboola



Invertir \$200 en Mercado Libre CFD podría devolverte un segundo salario
preg.marketingvici.com



Nunca me quedo sin datos gracias a Movistar Pospago

Movistar - P... [Ver ofertas](#)



Automatice la contabilidad de su empresa con soluciones...

Software de... [Buscar ahora](#)



Las personas con dolor de rodilla y cadera tienen que leer esto
HEALTH



Zapato Confort Oferta especial 50% OFF
Chía: Descubre zapatos de cuero genuino
Paso Chic



Cruceros de última hora con todo incluido ahora con hasta un 80% de...
Ofertas de Cruceros | An...



Muchas personas mayores desconocen que el seguro de coche por edad es...
Seguro | Enlaces publici...



Si tienes dolor en la espalda o lumbar, esto es lo que necesitas
Portal Vita y ... [Leer más](#)

Servicios

Asesoría
EL EXPERTISE